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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 中 村 直 巳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ ファシリティマネジメントの取組みについて 

 

 （１） ファシリティマネジメントについて 

 （２） 具体的な取組みについて 

 （３） 今後の課題と展望について 

 

２ 日立製作所豊川事業所跡地の土地利用について 

 

 （１） 新文化会館区画の計画について 

 （２） 総合保健センター区画の配置計画について 

 （３） 総合保健センターの建物配置及び今後のスケジュール 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市資源化施設 

 

 （１） 資源化施設の状況について 

 （２） 資源化施設の運営について 

 （３） 資源化施設の今後について 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 遠 山  剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 消防業務におけるＤＸの推進について 

 

 （１） 消防活動におけるＤＸの推進状況について 

 （２） 予防業務におけるＤＸの推進状況について 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 投票所削減問題について 

 

 （１） 民主主義の根幹をなす国民・市民の投票権・選挙権についての認識 

 （２） なぜ令和４年度から、住民の反対が多く統廃合しなかった４投票区

の廃止をしようとするのか 

（３） 本市の移動支援とはどのようなものか。それで充分との認識か。全

国他自治体の移動支援の状況について 

（４） 日本共産党市議団の実施アンケートで９割の住民が「残してほし

い」、移動支援「賛成」の住民が９％という結果もあるが、今後どの

ように考えていくのか。撤回を検討するお考えについて 

 

２ 設楽ダム工期延長問題について 

 

 （１） 国土交通省中部地方整備局が設楽ダムの工期延長と事業費の増加方

針を示した報告の概要と、その理由について 

 （２） 今後の設楽ダム負担金、設楽ダム交流施設建設の方針、考え方につ

いて 

 （３） 地質等の問題、工事費の増大、渇水対策はすでに実施されているこ

となどから、設楽ダム建設の中止を求めるお考えについて 

 

３ 農業の持続的な発展にむけて 

 

 （１） 国連「家族農業の１０年」、２０２０年「食料・農業・農村基本計

画」など、生態系に配慮した農業と、その中心的な担い手である「小

規模・家族農業」を評価する農業政策への変化があると思うがどう認

識しているか 

 （２） 新規就農者支援と、食と農に関する市民の新しい動きへの支援につ

いて 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



5 

令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５－① 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 
１ コロナ禍と物価高騰から市民のくらしを守る施策を早急に実施することに

ついて 
 
 コロナ禍での、急激な物価高騰が市民の暮らしを圧迫している。一方で賃金

が下げられ、年金が下げられる中で、暮らしと営業を守る市政が求められてい

る。県下の自治体で緊急に、市民の暮らしを守る施策がとられている。以下、

伺います。 
 
（１） 全世帯へ「水道基本料金の免除」の実施を 

    ① 県下の自治体での実施の状況と、なぜ今この事業の実施か、市の

見解を伺う。又、財源として、可能な、Ｒ４年度の新型コロナウイ

ルス感染症対応地方創生臨時交付金の交付限度額と、財政調整基金

の額を伺う。 

    ② 本市で半年間の免除を実施する場合の、一般会計繰り入れ金額と

世帯平均の免除額はいくらか。本市も、水道基本料金の免除の実施

をしないか伺う 

 （２） 子育ての費用を減らす「学校給食費の負担軽減・無償化」の実施を 

    ① 学校給食の市民負担軽減や無償化の取組みについて、県下の自治

体の実施状況 

    ② 本市の学校給食費の状況 

    ③ 食材費の高騰分は給食費に転嫁せず、緊急の負担軽減・無償化の

お考えは。またそれらの実施の場合の予算額を伺う 

 （３） コロナ禍の急激な物価高騰から市民を守るために、市長はどう応え

るのか 

     コロナ禍と物価高騰で、「生活がやって行けない」の声が寄せられ

ています。これに豊川市はどんな施策の実施で応えるのか、水道基本

料金の免除についても、竹本市長のお考えを伺います。 

     また、市長はマニフェストの基本理念２で、豊川子育て応援団・日

本一子育てしやすいまちを掲げていますが、第１４回市民意識調査の

第１位が「子育て環境の充実のために行政が取組むことは」に「子育

てにかかる費用を減らす」が４７．５％であり、これに応える時では

ないでしょうか。学校給食費の無償化の実施について、市長のお考え

を伺います。 

 

２ 放課後児童クラブの施設整備・支援員処遇改善と確保・研修制度の実現を 
 
 放課後児童クラブ（以下児童クラブ）は放課後児童健全育成事業として、児

童福祉法に基づき、児童の健全な育成のために運営されている。市内の児童ク

ラブの適切な運営と施設整備の拡充を求め、以下、伺います。 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５－② 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子  

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

 （１） 児童クラブ施設の整備状況と整備計画について 

    ① 市内各小学校区における児童クラブ設置数とその専用区画につい

て、児童クラブの専用室になっている状況を伺う 

    ② 専用室の確保が必要であり、整備のお考えについて。 

    ③ 静養室、お湯の出るシャワー室、休憩室が整備されている状況を

伺う 

    ④ 防犯、災害への避難対応、アレルギー対応の状況と整備について 

    ⑤ ③④の整備計画を持つ必要があると考えるが、お考えを。 

 （２） 児童クラブで働く支援員等の処遇改善と研修制度の拡充について 

    ① 本市の支援員の体制と確保の状況、充足しない理由についての市

の見解を伺う。 

    ② 支援員の処遇の内容と、処遇改善で専門職として働き続けられる

環境づくりを。 

    ③ 子どもの権利条約に基づく児童クラブの質を向上させるため、支

援員の専門性を高めるための研修制度の状況（回数・内容・仕事と

して受けることができるか・交通費支給等）、研修の拡充の今後の

計画を伺う。 

 

３ 自衛隊への市民の情報提供を行わないよう求めることについて 

 

 愛知県下の各自治体で自衛隊募集に関する情報提供として、住民基本台帳デ

ータを提供する自治体が増えており、本市は紙媒体で提供している。これは、

人権やプライバシーの尊重を侵害するもので、提供はただちに止めることを求

め、以下伺います。 

 

① 自衛隊へ紙媒体で提供する経緯とその根拠、提供をやめて住民基本台帳

法に基づく閲覧に戻すべきではないか。お考えを伺う。 

 ② １８歳男女に加えて今年は大学卒業時期の市民のデータの提供と１５歳

の男子の閲覧が新たに加わったと聞くが、提供等の内容とその経過と経緯

について、これに対する見解を伺う。 

 ③ 自衛隊募集に「災害支援」「人道支援」と強調しているが、安保法制の

もとで自衛隊は米軍との集団的自衛権行使の軍事行動に参加できる状況に

ある。ロシアによるウクライナ侵略の悲しい報道が続く中、私は「若者を

戦場に送る」ことは許されないと思う。国の法定受託事務であっても、自

衛隊への個人情報の提供の可否は市独自で判断でき、提供をやめることに

ついて、市長のお考えを伺います。 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹  

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 民間保育所への公的支援について 

 

 （１） 保育所の経営形態とサービスの違いについて 

 （２） 民間保育所間における公的支援の差について 

 （３） おむつの持ち帰り廃止への支援について 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 佐奈川堤の桜について 

 

 （１） 管理の現状と課題 

 （２） 観光資源としての市の考え方について 
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令和４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 家庭ごみ・資源排出の現状について 

 

 （１） 家庭ごみ・資源の分別について 

 （２） ごみステーションについて 

 

２ 学校給食の状況について 

 

 （１） コロナ禍における学校給食の状況について 

 （２） 学校給食を通じた地産地消の取り組みについて 

 （３） 給食費の公会計について 

 

 
  


